

Déclaration de conformité UE EC Declaration of Conformity

Nous, la société / We, the company

aspiria nonfood GmbH, Lademannbogen 21-23, 22339 Hambourg

déclarons par la présente que le produit décrit ci-après respecte les réglementations suivantes. La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

hereby declare that the product described below complies with the following regulations. The manufacturer bears sole responsibility for issuing the declaration of conformity.

Produit /product: **Kit de plongée/ Snorkel and Diving Set**
N° de modèle ANS-23-197, ANS-23-209



(UE) 2016/425 concernant le rapprochement des législations des États membres relatives aux équipements de protection individuelle

(EU) 2016/425 on the harmonization of the laws of the Member States relating to personal protective equipment

La conformité du produit désigné ci-dessus aux principales exigences de sécurité du règlement est démontrée par la conformité intégrale avec les principes de contrôle suivants :

The conformity of the product specified above with the essential protection requirements of the Regulation is demonstrated by complete compliance with the following test principle:

EN 16805:2015 (masque)

Signé pour et au nom de :
Signed for and on behalf of:

aspiria | nonfood
GmbH

Lademannbogen 21-23
22339 Hamburg
Telefon: (040) 8 89 41 60
Fax: (040) 88 94 16-491

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Frank Brüllau', written over a horizontal line.

Hambourg, le
11/03/2024

Frank Brüllau (directeur général)
Signature / Cachet Signature/ Company's chop